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日程 行程の概略 宿泊先

４月１３日（木） 学校－飛行機ーカップヌードルミュージアム大阪ー道頓堀散策（昼 ホテルビィスキオ

食）ー海遊館ー夕食ー梅田スカイビル空中庭園展望台－ホテル 大阪

４月１４日（金） ホテル・・ＪＲ・・京都駅ー公共交通機関利用による京都班別自主研 ユニバーサルポート

修ー清水寺（散策・夕食）ーホテル ビィータ

４月１５日（土） ホテル・・ユニバーサル・スタジオ・ジャパンー飛行機・バスー学校

今年度は４年ぶりに関西方面への修学旅行を実施することができました。実行委員会の生徒による働きか

けで、生徒自らが考え行動する旅行にすることができました。きっと、素晴らしい思い出としていつまでも生徒

の心に残るものと思います。全行程を通して、学級の団結力を高め、自律的な行動を行うことができました。

これからの学校生活で、修学旅行の経験を活かし、学級全体、学校全体の団結力を高めていってくれるもの

と思います。これからの３年生の躍進が楽しみです。生徒の感想を紹介します。

一瞬を一生に 修学旅行実行委員長 Ｋ
僕は、実行委員長を務めました。スローガンやしおりの作成など実行委員で協力して仕事がで

きてよかったと思います。また、しおりの表紙を自発的に書いてくれる生徒やしおりづくりなど

の仕事を手伝ってくれる生徒がいて、とても協調性があるクラスだと改めて実感しました。

旅行当日は、それぞれの班の係が仕事を全うし、班別行動でもスムーズな見学ができました。

今回の修学旅行で最高の仲間と最高の思い出ができました。修学旅行スローガンである「一瞬を

一生に」のとおり、きっと、みんなもこの３日間は一生の思い出に残ると思います。

月潟中学校 学校だより

翔 舞



実行委員をやってみて 修学旅行実行委員 Ｗ
私は、中学校生活を締めくくるにあたって、みんなが楽し

みにしている修学旅行がうまくいくようにしたいと思い、修

学旅行実行委員に立候補してなりました。

実行委員の仕事は、しおりの作成や出発式の司会などで、

はじめは不安もありましたが、実際にやった見たら、意外と

簡単で失敗しませんでした。

修学旅行は楽しくあっという間でした。コロナで、もしか

したら、中止になるかもしれなかったけど、みんなと協力し

て行くことができてよかったと思います。実行委員としての

やりがいもあって、いい思い出になりました。

修学旅行に行ってみて
3年 Ｎ

カップヌードルミュージアムでは、

自分で好きな具材を入れるなどして、

マイカップヌードルをつくるという

体験ができました。とても貴重な体

験になりました。京都では限られた

時間でしたが、班ごとに行動しまし

た。僕たちの班は、映画村やいろい

ろな神社に行きました。最終日は、

ＵＳＪに行きました。フライングダ

イナソーというジェットコースター

に乗りました。すごく怖かったです。

３日間を通して、いい思い出をつ

くることができました。

４月８日（土）に地域の環境美化活動が行われまし

た。雨上がりのあいにくの空模様でしたが、２カ所

の集合場所合わせて、十数名の中学生と５名の教

職員が参加しました。日頃使っている道路の脇に

あるゴミを地域の皆様とともに拾いました。１時間ほどの活動でしたが、日頃お

世話になっている地域へ恩返しするとともに、地域への愛着心を養うことがで

きました。協力してくださった地域の皆様、参加した生徒に感謝します。

参加生徒の感想を紹介します。

環境美化活動に参加してみて ３年 Ｋ
今回参加してみて、これからもこのような活動を続けていき、月潟の美しい自然環境を守って

いくことが大事だということを実感しました。

ゴミ拾いを初めて、５分も経たないうちにたばこや空のペットボトルなどのゴミを見つけまし

た。そして、ゴミは拾っても拾っても次々と出てきました。私は、月潟の自然環境が危ういと思

いました。だから、これを読んでいる人には絶対にゴミを道路に捨てないで欲しいと思います。

また、このような活動があれば、積極的に参加していきたいです。

学校ブログ随時更新中⇒

月潟商工会からご寄付いただきました
昨年度末に、月潟商工会女性部から図書のご寄付を

いただきました。今年度に入り、生徒の閲覧、貸し出し

を行っています。歴史や防災、地域など生徒が興味を

もてる本が多くあり有効に利用されていくと思いま

す。ありがとうございました。


